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INDICO  AO  GOVERNADOR  DO  ESTADO  DE
MATO  GROSSO,  COM  CÓPIA  PARA  A  CASA
C I V I L ,  C O M  C Ó P I A  A O  R E I T O R  D A
UNIVERSIDADE  DO  ESTADO  DE  MATO
GROSSO, COM CÓPIA A BANCADA FEDERAL, A
NECESSIDADE DE DESTINAR, COM URGÊNCIA,
R E C U R S O S  P A R A  R E C U P E R A R  A
PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA UNEMAT NA
UNIDADE  CIDADE  UNIVERSITÁRIA  (ANTIGO
AEROPORTO DA  CIDADE DE  CÁCERES),  NO
BAIRRO  JARDIM  UNIVERSITÁRIO,  NO
MUNICÍPIO  DE  CÁCERES/MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente indicatório às autoridades supracitadas, mostrando a
necessidade de destinar, COM URGÊNCIA, recursos para recuperar a pavimentação asfaltica da unidade
Cidade Universitária (antigo aeroporto da cidade de Cáceres), no bairro Jardim Universitário, no município de
Cáceres/MT

JUSTIFICATIVA

A presente proposição é resultado do apelo popular dos estudantes e professores expresso por meio das
minhas redes sociais, que reclamaram da péssima condição do asfalto na UNEMAT, unidade Cidade
Universitária (antigo aeroporto da cidade de Cáceres), que fica localizada no bairro Jardim Universitário, no
município de Cáceres/MT, e evidenciaram a necessidade de viabilizar a pavimentação asfáltica da Cidade
Universitária.

A proposição em questão emerge como uma resposta legítima às preocupações expressas pela comunidade
estudantil e docente da UNEMAT, especificamente na unidade da Cidade Universitária, situada no antigo
aeroporto de Cáceres, no bairro Jardim Universitário, município de Cáceres/MT. A urgência desse pleito se
baseia em um conjunto de razões fundamentais.
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Primeiramente, é inegável que a infraestrutura viária é um componente crítico para qualquer
instituição educacional. O estado precário do asfalto na Cidade Universitária tem levado a inúmeras
dificuldades e desconfortos para a comunidade acadêmica. Estradas deterioradas não apenas afetam o
acesso à universidade, mas também impactam a segurança dos estudantes e professores, colocando em
risco a integridade física de todos os envolvidos.

Outro aspecto crucial é a imagem da instituição de ensino superior. Uma universidade que não consegue
manter suas instalações e infraestrutura em boas condições deixa uma impressão negativa nos potenciais
estudantes, docentes e colaboradores. Isso pode resultar na perda de talentos e na diminuição da
competitividade da universidade no cenário acadêmico.

Portanto, a proposta de viabilizar a pavimentação asfáltica na Cidade Universitária da UNEMAT é não
apenas uma resposta legítima às preocupações da comunidade acadêmica, mas também um passo
essencial para garantir a acessibilidade, segurança e qualidade do ensino oferecido. Ela contribuirá não
apenas para a melhoria da infraestrutura da universidade, mas também para o fortalecimento de sua
reputação e para o bem-estar de todos os envolvidos.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 30 de Agosto de 2023

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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